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Сами медорганизации при-
знаются, что остро нуждаются в 
медкадрах и мерах стимулиро-
вания по их привлечению со сто-
роны регионального Минздрава. 
Так, руководство 4-й горболь-
ницы Архангельска указало, что 
для привлечения офтальмоло-
гов  требуется стимулирование 
молодых кадров, а именно – за-
крепление за медучреждением 
служебного жилья. Проблема в 
очередной раз всплыла на по-
верхность после обращения в 
мой адрес горожанки, мать ко-
торой ослепла полгода назад, 
но не могла оформить инвалид-
ность по зрению, как и взять ре-
цепт на капли из-за отсутствия 
талонов к окулисту. 

На мой запрос Минздрав от-

Кадровый дефицит в сфере 
здравоохранения последние 
годы становится глобальной 
проблемой региона. Как дей-
ствующий член комитета по со-
циальной политике и здравоох-
ранению в областном Собрании 
депутатов неоднократно стал-
киваюсь с этими негативными 
реалиями региональной меди-
цины. Винить можно и преслову-
тую реформу здравоохранения, 
и нерасторопность в принятии 
своевременных мер профиль-
ных министерств. Множество 
обращений граждан связано с 
невозможностью записаться на 
приемы к узким специалистам, 
а также нерешаемой проблемой 
огромных очередей за заветны-
ми талончиками… 

делаются попытки «нагреть 
руки» на гражданах, повесить 
на них миллионные перепла-
ты. Это одна из основных про-
блем, с которой работают по 
стране наши партийные Цен-
тры защиты прав граждан. Они 
вернули людям свыше 40 млрд 
рублей переплат за ЖКУ, и 
большая часть – это переплата 
за отопление. Факты корруп-
ции и воровства в энергосфе-
ре прекрасно известны и жи-
телям Архангельской области: 
уголовное дело о пропаже 350 
млн рублей в «Архоблэнерго» 
путем мутных схем с ТГК-2 рас-
следуется до сих пор...

– Совершенно недопусти-
мо изобретать новые схемы 
поборов с граждан, – говорит 
Ирина Чиркова. – Наоборот, 
нужно пресекать злоупотре-
бления в ЖКХ, замораживать 
тарифы на уровне начала 
года и законом ограничивать 
расходы людей на ЖКУ пят-
надцатью процентами от ве-
личины их доходов. Именно 
это предлагает наша фрак-
ция в Госдуме. Более того, 
на фоне ограничений экспор-
та сегодня у Правительства 
страны есть все возможно-
сти снижать стоимость энер-
горесурсов для внутренних 
потребителей. Это стало бы 
одной из эффективных мер 
поддержки и заботы о своем 
же населении.

ИРИНА ЧИРКОВА: НУЖНО
ЗАМОРАЖИВАТЬ ТАРИФЫ ЖКХ,
А НЕ ВВОДИТЬ НОВЫЕ ПОБОРЫ!

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО: НЕОБХОДИМО ПОБЕДИТЬ 
КАДРОВЫЙ ГОЛОД В МЕДИЦИНЕ

Минстрой РФ предложил 
изменить правила оплаты жи-
лищно-коммунальных услуг, 
что, по мнению нашей партии, 
может привести к массовым 
злоупотреблениям и необо-
снованным поборам с граждан.

Так, предлагается ввести 
двойную плату для собствен-
ников, которые не пускают в 
квартиры проверяющих счет-
чики и не платят за времен-
но проживающих. Причем, 
двойной тариф предлагается 
начислять за три месяца до 
обнаружения «неучтенных» 
жильцов, если не ясно, когда 
именно они появились.

– Это абсурдная инициати-
ва, – комментирует председа-
тель Совета Архангельского 
отделения СРЗП Ирина Чирко-
ва. – Люди зачастую не пускают 
«проверяющих» счетчики, по-
скольку опасаются мошенни-
ков, и их можно понять. А если 
речь идет о реальных провер-
ках, то непонятно, каким обра-
зом будут вычислять «лишних» 
жильцов, кто и как будет дока-
зывать, что люди действитель-
но проживают, а не приехали 
в гости. Мы считаем, что это 
приведет к массовым злоупо-
треблениям и поборам!

Ещё одно предложение чи-
новников Минстроя – к 2024 
году перейти на оплату ото-
пления только в отопительный 
период. Сейчас регионы впра-
ве выбирать, взимать плату в 
течение всего года или только 
в сезон. Согласно инициативе, 
такое право останется только у 
Москвы.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ не поддерживает и 
это предложение. Право выбо-
ра должно быть – и не у чинов-
ников, а у граждан. Собствен-
ники жилья должны решать, 
какой способ оплаты им более 
удобен и выгоден.

Кстати, отопление – одна 
из самых непрозрачных услуг, 
мягко говоря. Каждый сезон 

Региональное отделение пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в Архангельской 
области приняло участие в ми-
тинге-концерте «За Россию!». 
Мероприятие состоялось 19 мая 
на площади у архангельского 
театра драмы. Несмотря на не-
настную погоду, сотни арханге-

логородцев пришли поддержать 
российских военнослужащих, в 
том числе – наших земляков, в 
настоящее время принимающих 
участие в специальной военной 
операции на Донбассе.

Мы любим свою страну и же-
лаем ей мира и процветания. 
Никто и никогда не вычеркнет 

из истории нашей планеты 
вклад России в мировую куль-
туру, науку и достижения. Ны-
нешние времена показали, кто 
в нашей стране действительно 
является элитой – это солда-
ты и офицеры, которые ценой 
жизни встают на защиту инте-
ресов Отечества; это и гражда-
не-патриоты, которые делают 
своё дело искренне и честно и 
свою родину поддерживают в 
самые сложные времена...

МЫ – ЗА РОССИЮ!

ветил, что на 2022 год в Архан-
гельске запланировано приоб-
ретение двух(!) квартир. Такими 
темпами кадровый голод боль-
ниц и поликлиник мы будем 
закрывать десятилетиями! О 
дефиците кадров в больницах 
нужно не замалчивать, а «кри-
чать на всех углах», желательно 
каждому руководителю меди-
цинского учреждения.

После нашего освещения 
проблемы в информацион-
ном пространстве региональ-
ный Минздрав организовал по 
«больной» теме круглый стол. 
Глава ведомства сообщил, что 
ситуация с кадрами в здраво-
охранении может улучшиться к 
2025 году. Должны помочь вве-
денные с 1 апреля компенсации 
медработникам по договорам 
найма жилых помещений и уве-
личенные в 10 раз выплаты вы-
пускникам СГМУ и ссузов, начи-
нающим работу на территории 
Поморья.  

...Но пока медкадры, осо-
бенно узкие специалисты, в 
большом дефиците. Как скоро 
последует ожидаемый эффект 
мер поддержки от министер-
ства здравоохранения, преду-
гадать сложно. Депутаты СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ намерены 
добиваться увеличения финан-
сирования данной отрасли для 
скорейшего решения проблемы 
кадрового голода в медицине и 
форсирования строительства 
служебного жилья. 

В ПОДДЕРЖКУ
МНОГОДЕТНЫХ СЕВЕРЯН

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» внесла в област-
ной парламент законопроект, 
направленный на поддержку 
многодетных семей в регионе. 
Справедливороссы предлага-
ют предоставлять ежемесяч-
ную денежную выплату (до 3 
лет) при рождении третьего 
ребенка и последующих детей 
неоднократно, то есть и тем 
родителям, которые ранее вос-
пользовались данным правом. 

На практике имеют место 
случаи рождения в семьях од-
новременно третьего и четвер-
того ребенка (двойни) и, в силу 
установленных в областном 
законе ограничений (однократ-

ности), родитель получает еже-
месячную денежную выплату 
только на одного ребенка, что 
абсурдно. Кроме того, неспра-
ведливо, что родители, вос-
пользовавшиеся своим правом 
на третьего ребенка, при ро-
ждении четвертого и последую-
щих детей на такую выплату уже 
права не имеют.

Справедливороссы счита-
ют, что нужно изменить данную 
норму и гарантировать ежеме-
сячную выплату для многодет-
ных семей на каждого ребенка. 
Недавно неоднократность была 
введена в Поморье в отноше-
нии регионального материн-
ского капитала. 
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В 2014 году в МО «Дмитри-
евское», что в Устьянском рай-
оне Архангельской области, 
возвели современный фельд-
шерско-акушерский пункт, где 
сразу предусмотрели и жилые 
помещения для медработника. 
Бюджетные вложения состави-
ли 3 млн рублей. Однако даже 
новое жилье не привлекло моло-
дых специалистов для работы на 
селе, и обязанности фельдшера 
исполнял специалист, отдавший 
своей профессии огромное ко-
личество лет. Несмотря на то, что 
человек находится на пенсии, он 
и сегодня готов служить на благо 
людей, да вот только негде…

Надо сказать, что с самого на-
чала с фельдшерским пунктом в 
деревне Алферовская всё было 
не гладко: еще в 2013 году на 
этапе сдачи-приёмки объекта 
проявились недочеты, которые 
не были устранены (протечка 
кровли, трещины в стенах, про-
гибы пола, нарушение установки 
септика, перекос самого зда-
ния). И очень странно, что орга-
низация, возводившая ФАП, не 
устранила все выявленные на-
рушения по гарантии. Кстати, на 
сегодняшний день эта организа-
ция является банкротом.

Несмотря на всё это, ФАП 
функционировал несколько лет. 
Но случилась беда – была размо-
рожена система отопления и ка-
нализации. Проведение приема 
пациентов и функционирование 
ФАПа было приостановлено, что 
вызвало возмущение местных 
жителей и дачников. 

А дальше районная власть 
самостоятельно (а может, по со-
вету или приказу свыше) прини-
мает решение без учета мнения 
жителей, что проведение ремон-
та практически нового здания 
нецелесообразно… и решает 
выделить один миллион рублей 
на ремонт, но не ФАПа, а учеб-
ного класса в здании местной 
средней школы - чтобы обустро-
ить его под прием посетителей, 
больных и нуждающихся в оказа-
нии медицинской помощи. Бред, 
не правда ли?! 

Вот и стоит возведенное в 
2014 году красивое здание ФАПа 
закрытым на «амбарный замок». 
А жителям приходится за свой 
счет нанимать такси, чтобы по-
пасть на прием к фельдшеру 
или приобрести медикаменты 
в соседнем населенном пункте 
– поселке Кизема, что в 18 км 
от Алферовской. А дорога там – 
жуть. Рейсового пассажирского 
сообщения нет.

«ОБЛУПОНЬКАЛИ»,
ИЛИ ДЛЯ ЧЕГО НА СЕЛЕ
ВОЗВОДЯТСЯ ФАПЫ

ВЫБОРЫ  В СЕВЕРОДВИНСКЕ СТАРТУЮТ С «ЕДИНЫХ» СКАНДАЛОВ
В городе корабелов, где осе-

нью состоятся очередные выбо-
ры городского Совета депутатов, 
неофициальная избирательная 
кампания уже стартовала: пре-
тенденты от партии власти на-
стойчиво распределяют меж 
собой избирательные округа. 
Только получается это неуклюже, 
что смеется весь Северодвинск. 

Так, по поручению област-
ной власти в Горсовет двинул-
ся экс-мэр Архангельска Игорь 
Годзиш, но подав документы на 
праймериз по округу №18, он 
понял, что бороться ему при-

дется с представителем СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ Алексан-
дром Гришиным, уважаемым 
депутатом нескольких созывов, 
который к тому же возглавляет 
сейчас городскую ветеранскую 
организацию. Пойти против Гри-
шина – чистое самоубийство, и 
Годзиш спешно «перепрыгнул» 
на другой округ, планируя сме-
стить своего же однопартийца 
– нынешнего депутата.  

Выдвижение на праймериз по 
19-му округу другого товарища 
с неоднозначной репутацией 
против нынешнего спикера гор-
совета Старожилова местная 

Вот и задаются жители во-
просом, который был озвучен 
на встрече с депутатом-спра-
ведливороссом Владиславом 
Смеловым: «Облупонькали* нас, 
видимо, или этому есть какое-то 
объяснение?» Как можно пере-
водить администрацию поселе-
ния, почту, а теперь еще и ФАП 
в здание средней школы? Где и 
в чём логика – тратить сравни-
мые деньги на ремонт помеще-
ния школы, а не на устранение 
аварии и ремонт в самом здании 
ФАПа?!

Разве районная власть не 
заинтересована в сохранении 
специализированного помеще-
ния, где, напомним, имеются 
жилые помещения для медицин-
ского работника – своего рода 
«элемент» привлечения моло-
дых специалистов? Зачем было 
тратить миллионы рублей для 
строительства, если так легко 
можно все инстанции «впихнуть» 
в здание школы? 

Жители, коллектив шко-
лы, администрация поселения 
осознают, что нельзя вести при-
ем больных там же, где занима-
ются дети. Они категорически 
против такого решения, и неод-
нократно свое мнение озвучи-
вали на разных уровнях власти. 
Пишут письма. Бьют в набат. Но 
будто никто не слышит. А люди 
подозревают чей-то интерес: 
возможно, у кого-то есть виды 
на земельный участок, где рас-
положен ФАП…

Все заданные жителями 
деревни Алферовской вопро-
сы уже адресованы фракцией 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Архоблсобрании губернатору, 
правительству, а также правоох-
ранительным органам региона.

*Облупонькали – обвели, об-
манули, провели, обхитрили. 
Слово используется в бытовой 
культуре жителей Устьянского 
района Архангельской области.

пресса вообще назвала «под-
коверной борьбой в «банке» 
северодвинских единороссов». 
Скандально известный Сардак 
был в итоге отправлен по новому 
«адресу», как и Годзиш.

Не обходится Северодвинск 
и без криминальных новостей. 
На днях был арестован северо-
двинский депутат Назаренко, 
бывший гендиректор муници-
пального АО «Северодвинский 
хлебокомбинат». Он подозрева-
ется в присвоении или растра-
те, совершенной группой лиц 
(ч.4 ст.160 УК РФ). Фигурантами 
уголовного дела также стали ди-

ПАРТИЯ ПОМОГАЕТ ДОНБАСУ

29 апреля состоялось он-
лайн-совещание лидера СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ Сергея 
Миронова с руководителями 
региональных отделений. Глав-
ным вопросом стало обсуждение 
действий партии относительно 
специальной военной операции 
на Донбассе. На связь с Москвой 
из Архангельска вышли предсе-
датель Совета РО Ирина Чиркова 
и руководитель аппарата Юлия 
Жданова.

С начала спецоперации акти-
висты СР изо всех регионов со-
брали и передали в зону боевых 
действий более 50 тонн полезных 
грузов. Это и гуманитарная по-
мощь для жителей освобожден-

ных территорий, и вещи для бе-
женцев, и поддержка российских 
военнослужащих.

Аккумулируются сборы в 
приграничных субъектах РФ. К 
примеру, Белгородское, Кур-
ское, Ростовское региональные 
партотделения по обращениям 
наших бойцов осуществляли пе-
редачу необходимых элементов 
обмундирования, средства свя-
зи, носилки. Материально помо-
гал Центральный аппарат партии 
и Фонд Захара Прилепина, и та-
кая поддержка спецподразде-
лений по распоряжению Сергея 
Миронова продолжит реализо-
вываться. Успешно продолжа-
ют работать и партийные акции 
«Письмо солдату», «Поддержим 
своих». Архангельское отделение 
– в том числе.

Еще про добрые дела: феде-
ральные и региональные депута-
ты от СРЗП помогли приобрести 
необходимые для временных 
пунктов размещения беженцев 
рециркуляторы, в ближайшее 
время направят еще, а также от-
везут в Мариуполь несколько фур 
со стройматериалами.

После нескольких вопиющих 
случаев лидер партии Миронов 
направил в регионы письма гу-

бернаторам с просьбой органи-
зовывать прощание с погибшими 
российскими военнослужащими 
со всеми почестями, а не втихаря.

Что касается справедливых 
инициатив, то коллеги из регио-
нов поделились опытом взаимо-
действия с властями субъектов 
– и это продуктивное взаимо-
действие направлено на оказа-
ние системной помощи семьям 
погибших, введение денежных 
выплат добровольцам в связи 
с ранениями, полученными в 
ходе военных действий, и дру-
гих мер поддержки, проведение 
межпартийных патриотических 
мероприятий вместе с обще-
ственными организациями и 
движениями. Здесь Поморью 
остаётся только завидовать – 
подобного конструктива от ру-
ководства Архангельской обла-
сти ждать не приходится…

После докладов из Калинин-
града, Чечни, Курска было при-
нято решение провести специ-
альное экспертное совещание 
по внутриполитическим пробле-
мам приграничных субъектов 
– миграционным, демографи-
ческим, духовно-нравственным. 
Сохранение исторической памя-
ти, межнационального согласия, 
уважения к другому мнению в 
настоящее время важно и внутри 
России как никогда.

Депутат областного Собра-
ния, член Совета регионально-
го отделения партии Владис-
лав Смелов посетил с рабочим 
визитом Устьянский район. 
По просьбе местных жителей 
справедливоросс в первую 
очередь подключится к реше-
нию проблем поселка Кизема 
и деревни Алферовская.  

В школе Киземы депутат 
проинспектировал начавший-
ся капитальный ремонт, ра-
боту столовой, библиотеку, 
учебные классы. Учрежде-
нию повезло с руководите-
лем как с хозяйственником, 
который компетентно и про-
фессионально, применяя на-

работанный опыт, проводит 
ремонтные мероприятия. А 
вот помещения детсада свое-
го ремонта только ждут.  

Также Смелов посетил уч-
реждения культуры, которые 
входят в централизованную 
клубную систему МБУК «Устья-
ны». В Киземе один филиал 
ремонтные работы по нацио-
нальному проекту «Культура» 
недавно пережил, а вот вто-
рой, не менее ветхий, ни в ка-
кие программы пока не попал. 
Дом культуры Алферовской, 
тоже филиал централизован-
ной системы района, является 
претендентом на бюджетные 
ассигнования для проведе-
ния капремонта, но коллектив 
просит учесть мнение самих 
сотрудников и специалистов, 
а не «подгонять» техническое 
задание под лимиты, что не-
избежно скажется на качестве 
работ и функционале клуба.

Особым пунктом рабочей 
поездки стало посещение 
местных библиотек, где Вла-
дислав Смелов выполнил по-
ручение Совета регионально-
го отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ и передал комплекты 
детских книг, тем самым поу-
частвовав в пополнении фонда 
детской художественной лите-
ратуры. 

На встречах с населением 
граждане высказали спра-

УСТЬЯКИ ЖДУТ СПРАВЕДЛИВОСТИ
ведливороссу свою обиду на 
власть. Коллективные обраще-
ния жителей в разные инстан-
ции регионального уровня, по 
их словам, не доходят до адре-
сата, а попадают в отдел по ра-
боте с обращениями граждан 
и оттуда снова возвращаются 
на районный уровень. Получа-
ется, что выше районной вла-
сти нет никого и никто не хочет 
разбираться с «криком души» 
целого населенного пункта. 
В этом замкнутом круге люди 
теряют веру в справедливость.

Отдельная боль – состо-
яние дорог. Путь от Киземы 
до Алферовской – это «мин-
ное поле», разбитое тяже-
ловесным транспортом, ко-
торый вывозит лес. И правы 
жители поселения, которые 
задаются вопросом о соци-
альных и других обязанностях 
предприятий, ведущих свою 
деятельность (вырубку и ле-
созаготовку) на территории 
муниципального образования. 

В завершении рабочего ви-
зита в Устьянский район по 
приглашению инициативной 
группы Владислав Смелов 
принял участие в благотвори-
тельном концерте в поддержку 
больного ребенка, уроженца 
Устьянского района. Средства 
от концерта направлены на его 
лечение – и надо сказать, что 
зрительный зал был полон... 

ректор медцентра «Здоровье» 
Федорова и депутат Горсовета, 
директор муниципального ком-
бината ритуальных услуг Андрей 
Вакурин. Депутаты, подозрева-
емые в финансовых махинациях, 
представляют «Единую Россию» 
и собирались от нее же изби-
раться вновь.

Теперь аналитики гадают, 
дотянутся ли ниточки до первых 
лиц Северодвинска. Схема ма-
хинаций заключалась в постав-
ках муки через подконтрольные 
фирмы фигурантов на хлебо-
комбинат, при этом разница в 
цене передавалась гендиректо-

ру. А у этого самого гендиректо-
ра начальником коммерческого 
отдела работала жена городско-
го главы Ольга Скубенко. Закуп-
ки вряд ли проходили мимо ее 
отдела. 

Напомним, что члены Совета 
регионального отделения СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ при зна-
комстве с новым руководителем 
региона высказывали критику в 
отношении трех глав крупней-
ших городов Поморья, не оправ-
давших доверие населения и 
чьих отставок требовали горо-
жане на митингах 2018-2020 
годов. Это главы: Архангельска 
– Годзиш, Котласа – Бральнин 
и Северодвинска – Скубенко. 
Двух уже на своих постах нет…
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ДЕТИ РИСУЮТ ПОБЕДУ

В холле регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельске работает вы-
ставка детских рисунков «Под 
знаменем Победы». Выставка 
посвящена празднику – само-
му главному для нашей страны 
– Дню Победы.

На улицах столицы Поморья в предверии Дня Победы было ярко и 
солнечно – это активисты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ поздравляли се-
верян с Днём Победы, вручая георгиевские ленты и воздушные шары!

Почти сто работ, выполненных 
в разных техниках юными севе-
рянами практически изо всех 
уголков области, никого не оста-
вят равнодушным. Первыми зри-
телями импровизированной га-
лереи стали посетители Центра 
защиты прав граждан и партий-
цы из Ломоносовского округа.

По поручению председателя Совета 
РО Ирины Чирковой юные справедли-
вороссы привели в порядок памятник 
«Жителям Краснофлотского острова, 
павшим в боях за освобождение Ро-
дины». С просьбой помочь с текущим 
ремонтом памятника обратилась к 
Ирине Александровне председатель 
ТОС «Краснофлотский» города Архан-
гельска Ирина Кузнецова.

Ребята очистили памятник от ста-
рого покрытия и покрасили снова, об-
новили надписи, вымыли постамент. К 
праздничным мероприятиям, которые 
на острове состоялись 8 мая, мемори-
ал был готов!

ЧТИМ ПАМЯТЬ
О ПОБЕДЕ

Наши партийцы приняли участие в праздничных мероприятиях в честь 
Дня Победы в разных уголках Архангельской области. На красочных 
фотографиях – города Архангельск, Северодвинск, Вельск, Котлас, 
посёлки Коноша и Яренск, районы Приморский, Холмогорский...
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вета МО партии в Маймаксан-
ском территориальном округе 
г.Архангельска Бакченко Вадим 
Георгиевич

15 мая   – депутат Городско-
го Совета депутатов МО «Севе-
родвинск» Гришин Александр 
Михайлович 

16 мая – депутат Совета де-
путатов МО «Пиринемское» Пи-
нежского района Осюкова Ва-
лентина Тимофеевна

20 мая  – депутат Совета де-
путатов МО « Сийское» Пинеж-
ского района Денисова Любовь 
Геннадьевна

21 мая – член Исакогорской 
ТИК от СРЗП Малеева Марина 
Викторовна 

24 мая – член Няндомской 
ТИК от СРЗП Ягонова Елена 
Владимировна

25 мая – член Приморской 
ТИК от СРЗП Чащина Валенти-
на Викторовна

29 мая – член Совета МО в 
Ленском районе  Димова Гали-
на Викторовна и депутат Совета 
депутатов городского поселения 
«Октябрьское» в Устьянском МР 
Бобина Светлана Алексан-
дровна

3 мая  –  член Совета , депутат 
городского собрания депутатов 
МО «Котлас» Степанов Алек-
сандр Юрьевич

4 мая   –  председатель Со-
вета МО партии в Исакогорском 
территориальном округе г.Ар-
хангельска, депутат МУ Архан-
гельская городская Дума Бале-
евский Андрей Валерьевич

5 мая  – депутат Собрания 
депутатов МО «Пинежский му-
ниципальный район» Русакова 
Галина Анатольевна

6 мая  – депутат Совета депу-
татов МО «Вожгорское» Аншуко-
ва Анна Алексеевна

10 мая  – депутат Собрания 
депутатов МО «Няндомский му-
ниципальный район» Новрузова 
Анна Магеррамовна

12 мая  – депутат муници-
пального Совета муниципаль-
ного образования «Волшское» 
Коношского муниципального 
района Шумихин Александр 
Григорьевич

12 мая  – депутат Совета де-
путатов МО «Ракульское» Хол-
могорского МР  Песцова Ольга 
Дмитриевна

14 мая   – Председатель Со-

ПОМОГАЕМ СТУДЕНТАМ

КАРПОГОРСКИЕ СТАРТЫ

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ПОДДЕРЖИВАЮТ СПОРТ

Председатель Верхнето-
емского местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей Дра-
чев оказал помощь в прове-
дении волейбольного турнира 

памяти участкового уполно-
моченного милиции Верхне-
тоемского РОВД младшего 
лейтенанта милиции Алексея 
Труфанова, погибшего при ис-
полнении служебного долга. 
Алексей Васильевич получил 
смертельное ранение во вре-
мя задержания опасного пре-
ступника.

Спортивное мероприятие 
состоялось 7-8 мая в селе 
Верхняя Тойма. За помощь 
в организации и проведении 
турнира организаторы вручи-
ли справедливороссу благо-
дарность.

1 мая в районном центре Пи-
нежского района состоялась тра-
диционная Майская эстафета. 
Несмотря на ненастную погоду, 
на маршруте собралось очень 
много участников и зрителей. В 
забегах участвовали как учащие-
ся 5-11 классов, так и команды от 
организаций. Школьники высту-
пили смешанными командами, а у 
взрослых были отдельные старты 

для женских и мужских команд.
Лучшими среди мужчин и 

женщин стали команды ОМВД 
по Пинежскому району. В со-
ставе женской сборной от МВД 
ежегодно участвует Анна Нече-
пуренко, депутат МО «Между-
реченское» от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ.

Поздравляем Анну Николаевну 
и желаем дальнейших побед!

В условиях нестабильной 
социально-экономической 
ситуации в нашей стране мно-
гие студенты могут испыты-
вать трудности в прохождении 
преддипломной и производ-
ственной практики, что в даль-
нейшем затрудняет им поиск 
работы по специальности.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
приходит на помощь. С 2020 
года молодежным крылом 
партии – Общероссийской 
общественной организацией 
политического просвещения и 
инициатив «Молодежь СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ» дваж-
ды реализовывался проект по 
дистанционному прохожде-
нию практики студентами ву-
зов и ссузов в нашей партии. 
Такой опыт успешно реали-
зован в Краснодарском крае, 
Удмуртской республики и Мо-
сковской области.

По предложению Координа-
ционного Совета МСР феде-
ральный проект по организа-

ции дистанционной практики в 
текущем году пройдет с 13 по 
26 июня на базах региональных 
отделений партии. К участию 
приглашаются студенты вузов 
и ссузов, обучающиеся по на-
правлениям: юриспруденция, 
социология, политология, го-
сударственное и муниципаль-
ное управление. Предусмо-
трены возможности практики 
как с заключением договора с 
образовательной организаци-
ей, так и без заключения дого-
вора.

Заявки принимаются до 10 
июня на официальном сай-
те проекта msr-student.ru, 
электронную форму заявки 
нужно заполнить с учетом ре-
гионального партийного от-
деления, соответствующего 
месту проживания студента. 
Студентам Поморья консуль-
тацию можно получить в Ар-
хангельском региональном 
отделении партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
по тел. 200-258.

Северодвинские справед-
ливороссы провели традици-
онный субботник в деревне Во-
лость. В мероприятии приняли 
участие председатель мест-

ного отделения партии Юрий 
Козлов, депутаты фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Горсовете Северодвинска 
Александр Гришин, Светлана 

Морозова и Валерий Серба.
Ежегодно накануне Дня По-

беды по инициативе местного 
отделения партии депутаты, 
активисты и неравнодушные 
жители города корабелов наво-
дят порядок у памятного знака 
воинам-землякам, погибшим в 
годы Великой Отечественной 
войны, в деревне Волость.

Справедливороссы со-
брали несколько мешков 
мусора и прошлогодней ли-
ствы, очистили аллею у па-
мятного знака. Ведь почи-
тание победителей – это не 
только красивые слова, но и 
полезные дела.

СЕВЕРОДВИНСКИЙ СУББОТНИК

СР НАКОРМИЛА БЕЗДОМНЫХ ЖИВОТНЫХ
Председатель местного отде-
ления партии «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в 
Коношском районе Александр 
Шумихин при поддержке ли-
дера регионального отделения 
СР Ирины ЧИРКОВОЙ оказал 
помощь бездомным животным.

К Александру Григорьеви-
чу обратился коллектив ГБУАО 
«Коношская райСББж» с прось-
бой оказать помощь в содержа-
нии животных. Сегодня партий-
цы доставили несколько видов 
кормов для пушистых подопеч-
ных районной станции по борь-
бе с болезнями животных.

Четвероногие друзья тоже 
нуждаются в нашей поддержке!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Депутат-справедливоросс Иван Коновалов 

удостоен Почетной грамоты Собрания депута-
тов Вельского муниципального района за актив-
ное участие в организации благотворительных 
акций, проведении социально значимых меро-
приятий и личный вклад в развитие территории 
Вельского муниципального района.

Поздравляем Ивана Николаевича с заслужен-
ной наградой и желаем новых общественно-по-
лезных достижений на благо жителей Вельского 
района!

С днём рождения! 


